

Après les activités extra-scolaires et les offices religieux,
après les stations de ski, les cinémas, théâtres et salles de spectacle,
après les salles de sport, les bars et les restaurants,
seulement bien après les classes prépas qui elles n'ont jamais fermé,
et alors que la détresse des étudiant.es augmente,
à l'université, les cours ne pourraient reprendre en présentiel qu'au début
du mois de février.

L'état nous impose donc encore au moins 2 mois de distanciel.

- Quel est le ressenti des étudiant·e·s, des personnels ?
- Comment les études et l'enseignement à distance sont-ils vécus ?
- Une reprise plus tôt est-elle souhaitable, possible, dans quelles conditions sanitaires ? avec quels moyens ?

Pour se donner les conditions d'une réouverture au plus tôt de
l'Université, la FSU, la CGT et Sud Education convient tous les acteurs de
l'Université Paris-Saclay, étudiant·e·s et personnels, à une

Assemblée Générale

en visio

Jeudi 3 décembre à 12h15 [ici](#)

Un Conseil de la Formation et de la Vie Universitaire aura lieu lundi 7
décembre et nos revendications pourront y être exprimées.